



Martin
Noschiel



Stefan
Kroyer



Franz
Bergmann

ZENTRALAUSSCHUSS

KLUB DER EXEKUTIVE

FSG

POLIZEI

Fraktion Sozialdemokratischer Gewerkschafter:innen

Wien, am 07. August 2025

BMI plant Streichung der Basisbelohnung!

Im Zuge der Sparmaßnahmen soll nunmehr die Basisbelohnung („Weihnachtsbelohnung“ - € 125,-) ersatzlos gestrichen werden.

Das bedeutet offensichtlich, dass der normale Basis-Dienst, welcher aufgrund des akuten Personalmangels äußerst fordernd und über die gewöhnliche Dienstverrichtung hinausgehend ist, vom BMI nicht mehr als belohnungswürdig angesehen wird.

Es soll nur noch die leistungsorientierte Belohnung beibehalten werden, wo subjektiv entschieden wird, wem eine solche zukommen soll oder auch nicht.

Die Basisbelohnung ist eine Wertschätzung für alle Mitarbeiter und sollte daher nicht gestrichen werden!

Die FSG/Klub der Exekutive wird im Zuge der Verhandlungen vehement für die Beibehaltung der Basisbelohnung plädieren!

**Herr Bundesminister, wir ersuchen Sie,
lassen Sie eine Streichung der
Basisbelohnung nicht zu!!!**

KOMPETENT

SACHLICH

HILFSBEREIT

LÖSUNGSORIENTIERT

Mit freundlichen Grüßen

Martin NOSCHIEL

Fraktionsvorsitzender

Stefan KROYER

Franz BERGMANN



Dein Team im Zentrallausschuss

im Bundesministerium für Inneres
1030 Wien, Hintere Zollamtsstraße 1
bmi-za-polizei-fsg@bmi.gv.at



www.fsg4you.at